



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和4年度 6月号  
令和4年5月31日

## 子供たちの力

校長 三谷 あゆみ

園芸委員会の5・6年生がずっと世話をしている、学校の「花菖蒲」のつぼみが膨らんできました。葛飾区の花でもある「花菖蒲」の花言葉の中には、「優しい心」があります。今年も花を咲かせて、学校が子供たちの「優しい心」で満ち溢れるように見守ってほしいと願い、色鮮やかな紫色の花々が咲くのを心待ちにしています。

ところで、5月から「あいさつ運動」が始まりました。当番の5・6年生が数名ずつ校門に立ち、登校してくる子供たちに気持ちのよいあいさつをしています。「二上っ子のあたり前チャレンジ」の内容も、今年度「相手の目を見て、先にあいさつします。」に変更しました。校門に教員しかいない時に比べて、5・6年生の「あいさつ運動」のおかげで、以前よりも元気よくあいさつしたり、相手の目を見てあいさつしたりする子供が増えてきています。「子供たちの力」は、本当に大きな力です。PTAの「AAA運動」の方々も加わり、毎朝、気持ちのよいあいさつの輪が広がっています。

また、校舎改築についても、「子供たちの力」を活用したいと考えています。今年度は基本設計や実施設計を作成する計画になっていますが、6年生に「みんなの新しい二上小学校」をどんな学校にしたいか考えてもらっています。6年生が意見を出し合い、いくつかに意見をまとめ、全校児童にアンケートをとって全校の想いにしていきます。全校の「みんなの新しい二上小学校」への想いを、葛飾区や設計業者にできる範囲で基本設計に反映していただくという取組です。「子供たちの力」で考えた全校の「みんなの新しい二上小学校」への想いが、どのような素晴らしい学校をつくっていくのか、今からとても楽しみです。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標

あ 明るい子

い 命をだいじにする子

さ 最後までやりぬく子（重点目標）

つ 強い心と体をもつ子